

Sehr geehrte Eltern,

in der Klasse Ihres Kindes ist eine bestätigte Covid-19-Infektion aufgetreten.

Die Betroffenen werden durch das Gesundheitsamt Nordwestmecklenburg betreut und erhalten Quarantänemaßnahmen.

Unter der Einhaltung der Pflicht zum Tragen der Mund-Nase-Bedeckung können die SchülerInnen der Klasse weiterhin zur Schule gehen. Sie werden täglich in der Schule getestet. Bei einem positiven Selbsttest wird das Kind umgehend aus der Klasse genommen. Die Eltern werden informiert, dass ihr Kind und ggf. Geschwisterkinder abgeholt werden müssen.

Ein PCR-Test ist dann Vorschrift. Ist dieser Test positiv, wird Quarantäne angeordnet.

**Quarantänemaßnahmen für Klassen oder Schulen ordnet allein das Gesundheitsamt an.**

Kontrollieren Sie bitte täglich, ob Ihr Kind Symptome hat. Bei auftretenden Krankheitssymptomen sollten die Schülerinnen zu Hause bleiben. Testen Sie gerne zusätzlich in der Häuslichkeit, kontaktieren Sie Ihren Hausarzt und bitten Sie um einen PCR-Test.

Auch bei auftretenden Erkältungssymptomen sollten die SchülerInnen zu Hause bleiben. Kontaktieren Sie Ihren Hausarzt und geben Sie nach der Genesung die Selbsterklärung ausgefüllt in der Schule ab.

Der Musikunterricht wird ab sofort wieder ohne Singen erteilt und der Sportunterricht findet ohne gemeinsames Umziehen als Bewegungsstunde statt. Reduzieren Sie bitte unbedingt die Kontakte Ihrer Kinder im Freizeitbereich auf das unbedingt notwendige Maß.

Von Quarantänemaßnahmen betroffene SchülerInnen bzw. deren Eltern teilen bitte den KlassenleiterInnen mit, wenn der Gesundheitszustand die Bearbeitung von Aufgaben zulässt. Wir organisieren dann die Zustellung der Aufgaben. GrundschülerInnen erhalten diese in der Regel als Materialpaket oder über die Homepage.

Für weitere Fragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Ute Vandreyer

Schulleiterin